

Von: Rupert Meixner  
Gesendet: Sonntag, 29. November 2020 11:02  
An: Post, VerfD  
Betreff: Hundehaltegesetz

Sehr geehrte Politiker, anscheinend seit ihr immer noch völlig Ahnungslos warum es zu Hundebissen kommt!! Es ist nicht die Hunderasse das Problem sondern der Mensch der dahinter steht!! Keine Hundehaltung ohne vorherigen Eignungstest für den zukünftigen Hundehalter wäre z. B. eine gute Möglichkeit. Es darf auch niemand mit dem Auto fahren und erst später den Führerschein machen. Ich persönlich habe seit fast 40 Jahren Hunde der verschiedensten Rassen. Mein letzter und derzeitiger Hund sind Rottweiler. Ich kann ihnen versichern daß ich in den 40 Jahren nicht ein einziges Problem hatte. Warum das so ist ganz einfach erklärt, die Hunde wurden Artgerecht gehalten und erzogen. LEINENPFLICHT und MAULKORBPFICHT ist keine artgerechte Tierhaltung und macht die Hunde nur aggressiv!!

Würden sie alle Menschen verurteilen nur weil einer nicht unseren Wertvorstellungen entspricht?

Würden sie eine gesamte "Menschenrasse" verurteilen oder wegsperren nur weil einer von ihnen ein Verbrechen begangen hat?

Ich möchte sie mit meinem Schreiben wachrütteln denn diese Novelle bringt mit Sicherheit mehr Probleme als Lösungen.

Ich stehe Ihnen sehr gerne für etwaige Rückfragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Rupert Meixner

Von meinem Huawei-Tablet gesendet